

**SIARAN PERS
UNTUK SEGERA DITAYANGKAN**

PARADOR HOTELS & RESORTS HADIR MEWARNAI KOTA PELAJAR

Yogyakarta, Indonesia

Desember 2014

Yogyakarta, yang terkenal dengan sebutan “Kota Pelajar” menjadi sasaran baru Parador Hotels & Resorts untuk memperlebar sayapnya. PT. Citra Parama Karya memberikan kepercayaan kepada Parador untuk membangun dan mengelola **Fame Hotel Yogyakarta**. Prosesi peletakan batu pertama telah dilaksanakan pada tanggal 29 November 2014 lalu. **Fame Hotel Yogyakarta** yang terletak di Jalan Menteri Supeno, Umbulharjo, Yogyakarta ini memiliki konsep *condotel*.

Berada di area seluas 1.500 meter persegi, pembangunan **Fame Hotel Yogyakarta** direncanakan akan selesai di pertengahan tahun 2016 dan diharapkan beroperasi pada Q3 tahun 2016. Memiliki 159 kamar dengan berbagai tipe, yaitu *Deluxe* dengan luas 21 meter persegi, *Deluxe Business* dengan luas 24 meter persegi dan *Executive* dengan luas 28 meter persegi.

Ricky Theodores, selaku *Chief Operating Officer* Parador Hotels & Resorts mengungkapkan “*Parador sangat antusias sekali menyambut kehadiran Fame Hotel Yogyakarta karena Yogyakarta memiliki potensi bisnis yang sangat besar terutama dalam hal pariwisata. Banyak sekali pilihan tempat wisata yang bisa dikunjungi oleh para wisatawan baik lokal maupun internasional. Parador yakin, kehadiran Fame Hotel Yogyakarta mampu menjadi sarana akomodasi terbaik untuk para wisatawan di Yogyakarta.*”

Tentang Parador Hotels & Resorts

Diluncurkan pada Januari 2013, Parador Hotels & Resorts telah berkembang dan dengan cepat dikenal dalam industri perhotelan. Mendedikasikan diri untuk menjadi tim manajemen perhotelan paling inspiratif yang memilikitujuan mengelola 99 hotel, resor dan residences pada tahun 2024.

Dari layanan dan kenyamanan terpilih, Parador memiliki lima brand untuk dikelola; Vega Hotels, Atria Hotels, Ara Hotels, Fame Hotels, dan Starlet Hotels yang mana dari seluruh properti ini merupakan perpaduan dari keramahan dan profesionalitas Asia. Berdasarkan komitmen dan inovasi, PHR menawarkan berbagai alternatif bagi para tamu dan memberikan yang terbaik bagi seluruh stakeholder. Kami bertanggungjawab dalam kualitas, memberikan kepuasan kepada para pelanggan, dan juga bertindak dengan integritas penuh dalam setiap hal yang dilakukan. Parador Hotels & Resorts akan selalu menjadi perusahaan yang dapat diandalkan oleh para investor.

Media Contacts:

Pramita Sari
Corp. Marketing Communications Manager
pramita@parador-hotels.com

Tiffany
Corp. Marketing Communications Executive
tiffany@parador-hotels.com